

“ Pendant que Sa Sainteté s’entretenait avec plusieurs prélats de sa noble Cour, on lui annonça la visite de l’archevêque. Sa Sainteté, dérogeant à tous les usages du cérémonial de réception, se leva aussitôt, et alla au devant du prélat jusqu’à la porte de la chambre par laquelle il venait d’être introduit, et Elle lui dit, en l’embrassant, ces paroles textuelles : *Peramanter complectimur strenuum fidei confessorem dominum Felinsky archiepiscopum Tarsensem, vobis adstantibus.* (C’est avec le plus grand amour, vénérables Frères, que nous embrassons en votre présence le seigneur Felinsky, archevêque de Tarse.)

“ On s’imagine l’émotion du vénérable archevêque à cet accueil. Sa Sainteté le prit par la main et le conduisit Elle-même à un siège voisin du sien, pendant que sa noble Cour se tenait à genoux.

“ Finalement, le Pape, après avoir congédié tous les prélats, resta seul avec le vaillant archevêque, et s’entretint avec lui pendant plus de trois quarts d’heure.”

Les journaux catholiques de Rome apportent le récit d’une admirable-séance philosophique, tenue sous la présidence du Saint-Père, pour la soutenance d’une argumentation qui ne portait pas sur moins de deux cent cinquante-deux thèses.

Le soutenant était le jeune P. Thomas Heilen, de l’ordre des Prémontrés, qui s’est montré vraiment digne de son noble auditoire.

Mgr V. Vanutelli, M<sup>e</sup>. Tripopi, et plusieurs éminents professeurs ont pris part à la dispute. Sa Sainteté a daigné témoigner sa satisfaction.

---

#### CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ ET PROVINCIALE.

---

Dimanche dernier Sa Grandeur Mgr de Montréal a fait à la cathédrale les ordinations suivantes :

Sous diaconnat : MM. Mouret, de Montréal, et J. P. Klein, C. S. C.

Diaconnat : M. B. Lecavalier, C. S. C.

Prétrisé : M. J. A. Longval, des Trois-Rivières.

On lit dans le Nord :

“ Il y aura, le 27, sous le patronage de M. le curé Labelle, un pèlerinage à Sainte-Anne de Beaupré, au profit de la colonisation.

“ Le départ sera de Saint-Jérôme et de Saint-Lin.”

M. l’abbé Hudon a été nommé vicaire à Saint-Casimir, comté de Portneuf.

Nous trouvons dans la Semaine religieuse de Paris la lettre suivante :